

## **50 Jahre Rennwegler**

**Wieder einmal hatten zwei tüchtige Kollegen Josef SUMMERER und Walter HEIHAL eingeladen zu einem Klassentreffen am 12. Nov. 2009 nach St. Pölten.**

**Viele der seinerzeitigen Gendarmerie Schule des BMFI kamen nach 50 Jahren der ersten Begegnung.**

**Siehe dazu die Einladungskopie beim Blog, zu finden unter Links in dieser Homepage, der Link Nr. 15 führt zur Blog Seite. Erstaunlich wie noch alle Teilnehmer sehr rüstige Pensionisten sind. Sehr Interessant waren die Führungen in den Spezialabteilungen beim Landeskriminalamt. Auch die Stadtführung in St. Pölten und die Besichtigungen im Landhaus waren ein sehr schönes Erlebnis.**

**Besonders gemütlich war der Ausklang beim Landeshauptmann Buffet, welches nicht enden wollte. Abends beim Zusammensitzen im Restaurant Roter Hahn, wurden die beiden Veranstalter vom General i. R. Alois Weichselbaum belobigt und ausgezeichnet. Angeblich gibt es im Burgenland in drei Jahren wieder ein solches Wiedersehen.**